



# はりうす

第3号 令和5年6月20日発行

☆ 教育目標 ☆  
○学習にはげむ子ども  
○礼儀正しい子ども  
○健康な子ども

【重点目標】  
目標に向かい学び  
合う児童の育成

## 「つながる輪 広げる和 寄り添う話」

校長 脇本 麻友美

早いもので運動会から3週間が経ちました。当日は五月晴れの空の下、子ども達は練習の成果を存分に発揮することが出来ました。保護者・地域の皆様にはお忙しい中朝早くからの準備や片付けをはじめ運動会に関わる様々なご対応、そしてグラウンドにて子ども達に温かなご声援をいただきましたことに、心より感謝を申し上げます。今年の結果は「80対80」の引き分け、全校リレーも引き分けでした。6年生の二人は赤組白組に分かれ、リーダーとして下級生をまとめながら群を率い精一杯頑張っていました。5年生以下の子ども達はその思いを受け止め、「○○さん(各群の6年生)に優勝をプレゼントしたい!」と頑張っていました。閉会式での結果発表を聞き、両軍優勝に喜び合う子ども達の姿に胸が熱くなりました。自分の練習の成果を精一杯発揮するのはもちろん大切な事ですが、いつもお世話になっている6年生のために頑張りたい!誰かのために努力をしたい!という「思いやる気持ち」も、とても大切な事だと思います。今年の運動会を通し学んだ事を、これからの学校生活で生かし、さらに逞しく成長していくことを願っています。



先週は5・6年生がおこばち山荘へ「宿泊学習」へ行ってきました。自然体験プログラムや野外炊事を行いました。野外炊事では全員がそれぞれの役割をしっかりと果たし、とても美味しいカレーライスが完成しました。後片付けも大変立派で、指導員さんからもとても褒めていただきました。

1泊2日の宿泊学習、小学校生活のかけがえのない思い出を、また一つ作ることができたと思います。今週末の6月23日には、遠足を予定しています。目的地へ向かい、友達と一緒に約束を守りながらしっかりと歩き、たくさん遊んで楽しい思い出を作してほしいと思います。

さて、小樽市教育委員会では6月12日から7月31日までを「子どもたちの安全・安心を守るキャンペーン期間」とし、いじめ防止と不登校への対応、情報モラル教育の推進及び児童虐待防止へ向けての取組を進めています。

先日、本校でも「いじめアンケート」を行いました。 「いやな思いをしたことがある」と回答した子どもが、ほとんどの学級にいました。その一人一人に担任が聞き取りを行い、「いやな思い」をした状況や悩み、心配事などについて聞き、いじめや子ども同士のトラブルがあれば、その解決に向けて話し合いなどを行っています。

これからも、本校の「少人数」という良さを生かし、今年度のテーマのように「三つのわ(輪・和・話)」と、一人一人に寄り添う気持ちを大切にしながら、教職員全員で全校児童を見守り、支援していきたいと思っています。お子さんの様子で心配なことや気になることなどございましたら、いつでも学校までご連絡ください。

小樽市教育委員会や北海道教育委員会にも相談窓口がありますので、ご紹介します。

・スクールカウンセラーによる教育相談

Tel24-4314

(月・木曜日 10:30~16:30)

・小樽市教育研究所

Tel22-4812

(月~金曜日 8:50~17:20)

(教育全般にかかわる心配事)

・小樽市教育支援センター登校支援室

Tel32-4111 内線 7530

(月~金曜日 8:50~17:20)

(不登校に関する事)

・北海道中央児童相談所

Tel011-631-0301

(月~金曜日 8:45~17:30)

・子ども相談支援センター

Tel0120-3882-56

(毎日24時間)

## 「あおばと学習」 始まりました！

運動会が終わり、5月30日（火）より、1学期の「あおばと学習」が始まりました。張碓小では、3～6年生が縦割り班に分かれて、班ごとにテーマを決めて、調べ学習を行います。

1回目は3～6年生が理科室に集まり、どのように「あおばと学習」を進めていくか担当の先生から説明があり、子どもたちは真剣に聞いていました。

6月1日（木）1～3校時は、張碓地区の探検に出かけ、テーマになりそうなこと、気がついたことなどをメモしました。現在は、班ごとにテーマを設定し、調べているところです。

「あおばと学習」の発表会は、7月11日（火）3・4校時の予定です。地域の皆様、保護者の皆様、ご都合のつく方は、ぜひ発表会にいらしてください。



探検日和の晴天の中、探検することができました

## あいさつ運動に取り組んでいます！

児童会では、あいさつあられる学校、みんなが笑顔になれる学校にしようと、6月5日（月）から毎朝あいさつ運動を進めています。

あいさつ運動の割り当てが決まっており、毎日2名ずつ肩からあいさつ運動のたすきをかけて、みんなに元気よくあいさつをしています。

あいさつ運動は6月30日（金）まで続けられます。



肩からたすきをかけて、あいさつをしています

## PTA会費の納入（1回目）、 ありがとうございました！

PTA会員の皆様には、6月9日（金）にお知らせさせていただいた通り、1回目のPTA会費の納入にご協力を賜り、誠にありがとうございました。

2回目のPTA会費の納入期間は、9月25日（月）～9月27日（水）となっていますので、よろしくお願いたします。

## 避難訓練（火災）実施しました

6月9日（金）は、火災を想定した避難訓練を行いました。本来であれば、グラウンドへの避難ですが、この日は避難直前に雨が降り始めましたので、体育館への避難としました。授業中に非常ベルが鳴り響きました。子どもたちは、「機械室より出火しました。ただちに体育館へ避難してください。」という放送の指示を正しく聞き取り、職員の指示に従い、体育館へ速やかに避難することができました。

避難終了後、消防署の方、校長先生からお話を聞き、避難訓練の意義を再確認することができました。



真剣に話を聞いている子どもたちです

## 宿泊学習に行ってきました！

5・6年生の子どもたちは、6月14・15日の2日間に渡り、おこばち山荘にて宿泊学習を行いました。

1日目は、バードコールを作ったり、炊事でカレーライスを作ったり、研修室でキャンドルサービスを行ったりと楽しく過ごすことができました。

2日目は、おこばち山荘を出発し、小樽市総合博物館へと向かいました。そこでは、鉄道に関わる話を聞いたり、プラネタリウムで星空を観測したりすることができました。友達との仲をさらに深め、よい思い出となったようです。



楽しく過ごすことができました！

## 運動会、ありがとうございました！

5月27日（土）は青空の中、運動会を実施することができました。子どもたちが活躍する姿をご覧いただくことができ、職員一同、感謝の気持ちでいっぱいです。保護者の皆様には、当日朝早くから入場門の設置、万国旗の設置、テントの立ち上げ等お力を貸してください、誠にありがとうございました！

地域の皆様には、お忙しい中でご来校の上、温かい声援をいただき、誠にありがとうございました！